

Gobierno Regional entrega 3 nuevas ambulancias al Hospital Modular de Licantén

- 3 ambulancias totalmente nuevas, equipadas con tecnología de punta, una de ellas con tracción en las 4 ruedas, para circular por las curvas y cerros, habituales de la cordillera de la comuna, en total suman una inversión de 316 millones de pesos, financiados íntegramente por el Gobierno Regional del Maule.

- A un costado de la Plaza de Armas, se realizó la ceremonia de entrega de los nuevos vehículos destinados al Hospital Modular de Licantén, el acto estuvo presidido por la Gobernadora Regional del Maule, Cristina Bravo Castro, junto al consejero regional, Román Pávez, el alcalde de Licantén, Claudio Reyes y el director del hospital, Héctor Quiero Palacios.

Concretamente son 3 las unidades nuevas, que comenzarán a funcionar para el traslado de pacientes y emergencias, equipadas con alta tecnología, dos de ellas tienen tracción en 4x2

y la restante es 4x4.

La Gobernadora Regional, Cristina Bravo, comentó estar muy contenta de seguir cumpliendo los compromisos de su mandato y destacó que durante su administración ha puesto el foco en las necesidades más importantes para los habitantes de las 30 regiones, y una de ellas es precisamente la salud, en donde se han invertido más de 80 mil millones de pesos.

Respecto a las nuevas ambulancias señaló, “espero que esta comunidad, que ha sido tan golpeada producto de los incendios forestales, producto de las inundaciones, no necesite

ocupar, estas ambulancias, pero lo importante es que las tengan”, agregando que muchos pacientes de Licantén acuden a sesiones de diálisis en los distintos centros de atención de la provincia de Curicó.

Claudio Reyes, alcalde de Licantén, señaló: “La verdad es que como alcalde de la comuna estoy súper contento, súper agradecido de Cristina, porque efectivamente, siendo concejal la molesté mucho y siempre me respondió los requerimientos y hoy día estamos recibiendo 316 millones de pesos en inversión de estas 3 ambulancias”.

En tanto, el director del



hospital modular de Licantén, Héctor Quiero Palacios, agradeció, el nuevo equipamiento que podrán utilizar sus trabajadores, detallando que las tecnologías permitirían llevar de manera más segura tanto a los pacientes como tam-

bién a los conductores.

“Este fue un proyecto que presentamos antes de la inundación, porque nuestras ambulancias que teníamos, que son 3, tenían su vida útil ya cumplida” aseguró, Quiero Palacios.